

Integriertes städtebauliches Entwicklungskonzept (ISEK) - Innerörtlicher Grünzug Brandbach Bürgerbeteiligung mit Ortsspaziergang und anschließendem Workshop am 27.06.2025

Der Markt Neunkirchen a. Brand hat in Verbindung mit der Erstellung eines integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzeptes (ISEK) das Sanierungsgebiet „Ortskern Neunkirchen a. Brand mit Brandbach und Am Henkersteg“ förmlich festgelegt.

Ein Handlungsfeld im ISEK ist der Erhalt und die Stärkung der innerörtlichen Grünzüge. Dem Erhalt und dem Ausbau des Grünzugs Brandbach als zusammenhängendem und verbindendem Grün- und Erholungsraum kommt als Maßnahme des Klimaschutzes im ISEK des Marktes Neunkirchen a. Brand eine besondere Bedeutung zu. Neben der Qualifizierung des sogenannten Brandbachgartens als Naherholungs- und Freizeitraum stehen die ökologische Funktion sowie die positiven Auswirkungen des Grünzugs auf das Mikroklima im Vordergrund (Retentionsraum bei Hochwassergeschehen, Verbundkorridor, kühlende Wirkung des Fließgewässers etc.).

Mit der anstehenden Feinuntersuchung „Grünzug Brandbach“ soll die Gestaltung des Grünzugs als zusammenhängender und verbindender Grün- und Erholungsraum durch ein vom Markt Neunkirchen a. Brand beauftragtes Planungsbüro vorbereitet werden. Gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern sind insbesondere die beiden Aspekte Natur und Freizeit zu entwickeln.



Lageplan mögliches Untersuchungsgebiet Grünzug

Wir laden alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einem Ortsspaziergang mit anschließendem Workshop mit den beiden vom Markt Neunkirchen a. Brand beauftragten Planungsbüros am

Freitag, 27.06.2025, 14:00 bis ca. 18:00 Uhr

herzlich ein. Treffpunkt ist um 14:00Uhr am Klosterhof (Linde) zum Ortsspaziergang, im Anschluss findet der gemeinsame Workshop in der Aula der Grundschule statt.

Mit freundlichen Grüßen

M. Walz

1. Bürgermeister